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Me veo en la obligación de explicar por qué en este año 2000 no
hemos cumplido con la norma de publicar por lo menos tres números
de la revista. Por suerte, si en algo somos expertos los argentinos es
en explicar/justificar por qué dejamos de hacer algo, o por qué lo
hicimos mal. Aquí va:

La explicación: porque el número de trabajos recibidos fue muy
escaso y porque editar el suplemento con los resúmenes presentados
al Primer Congreso de la Salud demandó, además de mucho trabajo,
bastante plata, y no nos alcanzó para todo en esta época de recursos
flacos.

Ahora viene la justificación: estamos haciendo cambios: otro
tamaño, resumen en inglés, diferente compaginación y diseño de las
páginas, entre otros. Todos ellos tendientes a mejorarla y adecuarla
mejor a las normas internacionales. Como uno generalmente habla
para que lo escuchen y escribe para que lo lean, estimamos que estas
medidas son necesarias para que lo publicado en la revista se abra
en forma más rápida y completa a un auditorio más amplio y
exigente, con el consiguiente beneficio para los autores. Tratamos de
apuntar alto (¿habrán empezado así Lancet y New England Journal
of Medicine?).

Si la explicación/justificación no ha sido satisfactoria, apelo a la
benevolencia de lectores y autores para que me disculpen. En ese
caso, muchas gracias.

Dr. Mario Aggio


